

Leute im Zoom



Der Neckenmarkter Jürgen Pendl setzt sich als Schauspieler große Ziele.

NECKENMARKT (kama). Ein Jungkünstler aus Neckenmarkt ist derzeit dabei, sich auch international einen Namen zu machen. Der Schauspieler **Jürgen Pendl** steht schon seit einigen Jahren im Rampenlicht.

Begonnen hat alles in einem Lokal in Wien, wo Pendl von einem Fotografen angesprochen wurde. Danach modelte er eine

zeitlang und kam dann über ein Casting für den Film „Rien ne va plus“, zur Schauspielerei. Diesen Film drehte er mit dem bekannten und leider schon verstorbenen Schauspieler **Hans-Peter Heinzl**. Es folgte ein weiterer Film mit Heinzl und zahlreiche Auftritte in diversen Serien, wie z. B. in „Medicopter 117“, „Kommissar Rex“ und „Julia“, wo er mit **Christi-**

ane Hörbiger drehte. Als großer Erfolg ist auch noch der Gastauftritt in der amerikanischen Serie „Beverly Hills 90210“ zu erwähnen.

Der Schauspieler bezeichnet sich selbst als ehrgeizig. Zuerst übte der gelernte Krankenpfleger die Schauspielerei nur nebenbei aus, bis er immer mehr Gefallen daran fand. Auch ein Moderatoren-casting des ORF

hat er bestanden. Im November übernimmt er in Berlin bei einer „Riesen-Show“ die Hauptmoderation. Heuer wird er wahrscheinlich noch in 70 Theatervorstellungen zu sehen sein. Gemeinsam mit **Günter Tolar** setzt er sich auch massiv für die Aids-Hilfe ein. Der glückliche Single als burgenländische Antwort auf „Arnie“ Schwarzenegger?